

# Protokol Elternratssitzung vom 27.5.24 der Kindergärten und Primarschule Burgstrasse

---

Datum: 27. Mai 2024  
 Ort: Musikzimmer, Neubau  
 Zeit: 19:30-21:00 Uhr mit anschliessendem Apéro  
 Leitung: Giglia von Laer  
 Protokoll: Damla Ketani

## Traktanden

|   |                                    |
|---|------------------------------------|
| <b>Erster Teil</b>  |                                    |
| 1. Begrüssung   | G. von Laer                        |
| 2. Protokoll der Sitzung vom 19.3.24 wurde verabschiedet.   |                                    |
| <b>Zweiter Teil</b>   |                                    |
| <p>3. Mitteilungen</p> <p><b>Schulleitung</b></p> <p>Offene Stellen: Sämtliche Stellen sind besetzt, 2 Praktikumsstellen sind noch offen.</p> <p>Kopfläuse: Der Läusepass kommt regelmässig nach Hause. Es ist auch auf der Homepage thematisiert mit Links zur Behandlung und andere wichtige Informationen vom Schulärztlichen Dienst (<a href="http://www.gesundheit.bs.ch">www.gesundheit.bs.ch</a>).</p> <p>Barrierefreiheit im Schulhaus im Fall von temporären Verletzungen: Barrierefreiheit ist mittelfristig in den Plänen von Burgi Gesamtsanierung drin. Momentan ist das Burgi jedoch kein barrierefreies Schulhaus. Im Rahmen der Turnhallensanierung werden Barrierefreiheit, Erdbeben und Brandschutz integriert, das Gebäude Kindergarten/Tagesstruktur an der Paradiesstrasse ist schon «state of the art».</p> <p><b>Tagesstruktur</b></p> <p>Gümpelturnier war ein voller Erfolg auf der Grendelmatte. Kinder konnten einen Pokal mit ins Burgi mitnehmen.</p> <p>Am 27.5. 17.00-18.00 Uhr fand ein Kennenlernanlass statt.</p> <p>Neuigkeiten:</p> <p>Kapazität der Tagesstruktur wird von 120 auf 128 Plätze erhöht. Dachgeschoss im Kindergarten Schmiedgasse wird neu zusätzlich von der Tagesstruktur für das kommende Schuljahr 2024-2025 verwendet.</p> <p>Der Mietvertrag mit der Pfarrei St. Franziskus Riehen (Pfaffenloh) wird verlängert und die TS kann auch im SJ 24/25 Räume für 5. und 6. Klasse verwenden.</p> | R. Hohl & F. Von Bidder, L. Schenk |

|  |  |
|--|--|
| <p>4. Weiterführung Präsidium<br/>         Damla Ketani &amp; Giglia von Laer führen das Präsidium weiter für das Schuljahr 2024-2025.<br/>         a) Hilfe mit Protokollführung<br/>         Martin Mass hat sich bereit erklärt mit der Protokollführung zu helfen. Herzlichen Dank!</p>  | <p>G. von Laer</p>                     |
| <p>5. Gründung Arbeitsgruppe «Austausch-Plattform Digitale Medien»<br/>         Es gibt Bedarf bei den Eltern, gewisse Haltungsfragen zu besprechen, den Bekanntheitsgrad zu erhöhen, «up to date» zu bleiben, um mehr Sensibilisierung in einem früheren Alter zu gewährleisten.</p> <p>In der 5.Klasse findet das Präventionsprogramm «Internet, Handy &amp; Co.» statt. Während drei Lektionen werden die Kinder von Mitarbeitern des Ressorts Prävention der Kantonspolizei BS bezüglich der Gefahren im Umgang mit den digitalen Medien sensibilisiert und aufgeklärt. Sie lernen, wie sie sich möglichst sicher im Internet bewegen können und erfahren welche Konsequenzen ihr Handeln haben kann. Die Kinder werden bei der Nutzung der digitalen Medien in ihrer positiven Verhaltensentwicklung gefördert. Inhaltlich geht es um den Schutz ihrer persönlichen Daten, das Verhalten in Chatrooms, wie sie sich im Internet darstellen, was ein unüberlegtes Handeln für ihre Zukunft bedeuten kann und natürlich auch, wer sie bei Fragen unterstützen kann. «Internet, Handy und Co.» ist ein, für die 5. Klassen der Primastufen obligatorisches Präventionsprogramm. Für die Eltern der 5. Klassen wird ein Informationsanlass durchgeführt. Die Eltern werden darüber informiert, was mit ihren Kindern besprochen wurde und wie sie ihre Kinder in der Medienerziehung unterstützen können.</p> <p>Es wird eine Arbeitsgruppe gegründet, die sich mit dem Thema «Digitale Medien in der Primarschule» beschäftigt.<br/>         Teilnehmer*innen: Giglia von Laer, Patrick Arasimavicius, Yvonne Nieswitz, Christina Staechelin + 1 Lehr- oder Fachperson der Schule (wird durch F. von Bidder «gesucht»), Start: 2024-2025 Schuljahr</p> | <p>G. von Laer</p>                     |
| <p>6. Update AG Verkehr<br/>         Elterntaxi: Es wurde festgestellt, dass das erhöhte Verkehrsaufkommen rundum das Schulhaus und vor allem den Kindergarten Paradiesstrasse/Tagesstruktur nicht nur von den Eltern von Paradiesstrasse Kiga verursacht, sondern auch von den Eltern, die ihre Kinder zur Tagesstruktur hinbringen/abholen. Eine effektive Methode, um die Elterntaxis zu reduzieren, ist die Verteilung von Flyern (wurde schon vor ein paar Jahren erfolgreich durchgeführt).<br/>         Die Schulleitung wird auch eine e-mail darüber an alle Eltern und Erziehungsberechtigten schicken. Es wird auch in den Kennenlernanlass von der Tagesstruktur eingebaut.</p> <p>Neue Baustelle am Meierweg 72: Florian von Bidder wird mit Herrn Thomas Brunner vom Bereich Mobilität/Verkehrsplanung</p>   | <p>B. Wyss,<br/>         E. Hessel</p> |

|   |           |
|---|-----------|
| <p>(Gemeindeverwaltung Riehen) sprechen und darum bitten, dass die Gemeindeverwaltung mit den verantwortlichen Personen der Baustelle die Verkehrssituation bespricht und optimiert. Florian von Bidder wird danach Frau Barbara Wyss eine Rückmeldung geben. Die Situation wird von schulischer Seite und von Anwohnerseite weiterhin kritisch beobachtet. Sollten nach der Intervention weiterhin gefährliche Situationen beobachtet, wird die Schulleitung ein weiteres Mal bei der Gemeindeverwaltung intervenieren. Dies wäre dann auch der Zeitpunkt, in der sich zusätzlich die Nachbarschaft bei der Gemeindeverwaltung bzw. der Baustelle melden sollte.</p> |           |
| <p>7. Update AG Ferienbetreuung Riehen<br/>Nach der Einreichung des Briefes von der AG und der Sitzung bei der Gemeinde im April, hat sich die Gemeinde schriftlich bei der AG gemeldet und gesagt, dass eine Bedarfserklärung im Herbst gemacht wird.<br/>Die AG bleibt dran und hält den Elternrat weiterhin auf dem Laufenden.</p>   | D. Ketani |
| <p>8. Wahl Elternratsmitglied für den Schulrat<br/>Thomas bleibt noch 1 Jahr als Elternratsmitglied im Schulrat (Die Amtszeit ist max. 4 Jahre). Tanja Buholzer beendet mit der heutigen Sitzung ihre Vertretung als Elternrätin im Schulrat. Bruno Franco hat sich bereit erklärt, ab dem kommenden Schuljahr den Elternrat im Schulrat zu vertreten.</p>  | Alle      |